



MICHIGAN DEPARTMENT OF
LABOR & ECONOMIC
OPPORTUNITY

AGRICULTURAL
& FOREIGN LABOR
SERVICES

12 de noviembre, 2025

2025 Conferencia de Posttemporada: Navegando el Cambio con Propósito

La Conferencia de Posttemporada 2025, que se llevó a cabo del 22 al 24 de octubre en Mount Pleasant Michigan Works!, marcó el cierre exitoso de otra temporada agrícola productiva. El personal de West Michigan Works! tuvo la oportunidad de destacar la amplia gama de servicios que ofrecen y los representantes del Seguro de Desempleo brindaron una valiosa orientación sobre cómo presentar solicitudes de desempleo y equiparon al personal con recursos para ayudar a los trabajadores agrícolas migrantes y estacionales (MSFW) con sus necesidades de desempleo.



El tema de este año, "Navegando el Cambio con Propósito: Innovar, Adaptar, Evolucionar", reflejó el espíritu de crecimiento y resiliencia del equipo.

La conferencia brindó una oportunidad significativa para celebrar el éxito y renovar nuestro compromiso compartido, recordándonos que debemos continuar motivando, educando y empoderando a los trabajadores agrícolas y sus familias en un mundo que cambia rápidamente.



Conferencia de la Asociación de Programas de Oportunidades para Trabajadores Agrícolas (AFOP) 2025

Los miembros del equipo del Programa Nacional de Empleos para Trabajadores Agrícolas (NFJP) asistieron a la Conferencia Nacional de AFOP en Cincinnati, Ohio. Durante el evento, el equipo obtuvo valiosas perspectivas y herramientas para mejorar su desempeño y liderazgo dentro del programa.

El equipo participó en diversas sesiones, incluyendo aquellas enfocadas en el fortalecimiento de las relaciones entre los centros de Michigan Works! y NFJP, actualizaciones de la Guía Uniforme y estrategias para identificar y atender a los hijos de trabajadores agrícolas a través de servicios de migración y educación.



Otras sesiones incluyeron presentaciones generales del Sistema de Gestión del Desempeño de las Subvenciones, talleres del Instituto de Capacitación de AFOP (ATI, por sus siglas en inglés) sobre gestión de casos y liderazgo, entre otros temas. La conferencia también contó con varios oradores principales que brindaron valiosas perspectivas y motivación a los asistentes. Un momento destacado del evento fue la presentación de una ex participante del NFJP, quien compartió su experiencia personal en el programa y sus logros actuales, ofreciendo un ejemplo significativo e inspirador del impacto del programa.

En general, la conferencia representó una valiosa oportunidad para el desarrollo profesional, el aprendizaje entre pares y la renovación del compromiso con la comunidad de trabajadores agrícolas.

Obtén apoyo de la Agencia de Seguro de Desempleo de Michigan

Al finalizar la temporada alta de la agricultura en Michigan, miles de trabajadores agrícolas migrantes y temporales solicitarán beneficios del desempleo en Michigan o en otros estados. La Agencia de Seguro de Desempleo de Michigan (UIA) está preparada para responder a cualquier pregunta y brindar apoyo para llenar las solicitudes.



Obtenga más información sobre los servicios proporcionados por la UIA en Michigan.gov/UIA. Encontrará información sobre varios servicios, entre ellos:

1. **Hoja de ruta del reclamante**: Una guía paso a paso y fácil de usar para solicitar y comprender sus beneficios de seguro de desempleo.
 2. **Tablero económico**: un análisis en profundidad de los indicadores económicos clave del programa de seguro de desempleo de Michigan.
 3. **Centro de ayuda para empleadores**: Un centro centralizado para que los empleadores administren de manera eficiente sus problemas más comunes de impuestos y reclamos de desempleo.
 4. **MiUI University**: MiUI University incluye guías de recursos útiles, preguntas frecuentes, videos, infografías, blogs y más para ayudar a prepararse para la transición de MiWAM a MiUI.
 5. **Encontrar empleo**: Comprender los requisitos de búsqueda de trabajo, utilizar MiTalent.org, conectarse con Michigan Works!, ayudar a las personas con discapacidades a obtener empleo y apoyar a las personas ciegas o con discapacidad visual para encontrar trabajo.
-

Actualizaciones de la Oficina de Servicios Laborales Extranjeros

Todavía estamos aquí para los empleadores H-2A y H-2B a través del cierre del gobierno federal

A medida que continúa el cierre del gobierno federal, animamos a todos los empleadores y agentes a conectarse con su centro de Michigan Works! local para ayuda. ¡Michigan Works! ofrece una variedad de servicios y programas diseñados para ayudar a los empleadores a navegar las necesidades de la fuerza laboral durante este tiempo, que incluyen:

1. Asistencia de divulgación y reclutamiento
2. Ayuda con las órdenes de trabajo a través de [Pure Michigan Talent Connect \(MiTalent.org\)](http://Pure Michigan Talent Connect (MiTalent.org))
3. Apoyo para ofertas de trabajo en línea y ferias de empleo
4. Asistencia especializada a empleadores y asociaciones agrícolas a través del Sistema de Contratación Agrícola

Encuentre su Michigan Works! más cercano en Michigan.gov/MichiganWorks o llamando al **800-285-WORKS (9675)**.

Si tiene preguntas sobre el Sistema de Reclutamiento Agrícola, envíe un correo electrónico a SMAOffice@michigan.gov.

Gracias por su continua asociación y compromiso con la fuerza laboral de Michigan.

Resumen del año

Al cerrar la temporada 2025, estamos orgullosos de los avances logrados a pesar de los desafíos continuos. El equipo pudo:

1. Proporcionar 928 órdenes de trabajo a través del Programa Agrícola Temporal H-2A
2. Proporcionar 730 órdenes de trabajo a través del Programa Temporal No Agrícola H-2B
3. Asistir a 15,976 trabajadores y certificar a 14,533 de ellos
4. Inspeccionar 5,712 viviendas, incluidos 866 campamentos



Desde mejorar la coordinación de la vivienda hasta fortalecer el compromiso de los empleadores y ampliar el alcance de los trabajadores, estos logros reflejan el compromiso de nuestro equipo con la adaptabilidad, el servicio y el impacto. ¡Esperamos aprovechar este impulso en la próxima temporada y estamos emocionados de compartir lo que está en el horizonte!

Programa Nacional de Empleo para Trabajadores Agrícolas (NFJP)

Fortalecimiento del compromiso de los empleadores: Visita de divulgación a Lakeside Pick and Plant

La Coordinadora de Difusión e Inscripción (OEC), Abigail Frost, y el Enlace de Empleo Agrícola (AEL) Rubén Santellan unieron fuerzas para llevar a cabo un alcance impactante en Lakeside Pick and Plant (también conocido como Lakeside Pic N Pac). Esta visita ejemplificó el poder de la colaboración para conectar a los empleadores y trabajadores agrícolas con recursos y servicios vitales.



Abigail se reunió con el empleador para compartir cómo el NFJP puede apoyar el desarrollo de la fuerza laboral a través de oportunidades de capacitación como licencias de pesticidas y licencias de conducir comerciales. Estas conversaciones no solo informaron al empleador sobre los servicios disponibles, sino que también ayudaron a fortalecer una asociación creciente basada en la confianza y los objetivos compartidos.

Durante la visita, el equipo se relacionó con aproximadamente 20 trabajadores agrícolas domésticos durante su hora de almuerzo. Abigail hizo una presentación en español para garantizar la accesibilidad y la comprensión, mientras que ella y Rubén distribuyeron volantes y tarjetas de presentación. Su estilo amigable y accesible fomentó el diálogo abierto con algunos trabajadores, incluso compartiendo bromas con Abigail, lo que ayudó a fomentar un sentido de conexión y confianza.

Este esfuerzo de divulgación destaca cómo un enfoque coordinado entre el personal de extensión y los enlaces de empleo puede servir eficazmente a ambos lados de la fuerza laboral agrícola. Al trabajar juntos, podemos garantizar que los empleadores reciban apoyo en el desarrollo de sus equipos y que los trabajadores cuenten con las herramientas y oportunidades que necesitan para prosperar.

Recursos para ayudarlo con su búsqueda de Empleo

Explore oportunidades en Pure Michigan Talent Connect

Michigan tiene miles de empleos en todo el estado en muchas industrias diferentes, incluidos muchos trabajos de tiempo completo con beneficios en la industria alimentaria y agrícola, así como en el sector agroindustrial. ¡Busque su próximo trabajo hoy en [Pure Michigan Talent Connect \(MiTalent.org\)](http://MiTalent.org)!



[Ver una lista de trabajos agrícolas.](#)

Actualizaciones del Defensor del Monitor Estatal

El primer trimestre del año del programa actual finalizó el 1 de octubre. Los 10 AEL pasaron la mayor parte de su tiempo brindando servicios de extensión a MSFW en todo el estado. Al final del trimestre, la mayoría del personal ajustó sus horarios de trabajo para las noches en un intento de contactar a la mayoría de los MSFW en el estado.



Una revisión realizada por el personal de la oficina de State Monitor Advocate identificó que se contactó a 11,187 MSFW donde viven, trabajan y se reúnen, y de los contactados, casi 800 MSFW se registraron para servicios profesionales.

**Agricultural & Foreign Labor Services
Workforce Development
Michigan Department of Labor and Economic Opportunity**